

## DENUNCIA Y AYUDA



### DEJAR LA BASURA SOLO EL DÍA DE LA RECOLECCIÓN.-

A fin de mantener el orden y la limpieza, la Dirección de Medio Ambiente, Aseo y Ornato (Dimao) de la Municipalidad de Ancud llama a los vecinos de esta comuna a sacar a la vía pública la basura embolsada solamente el día que corresponda a la recolección en el respectivo sector, evitando hacerlo la noche anterior. Según la repartición consistorial, otro propósito es "favorecer y respetar el trabajo del personal encargado del manejo de residuos". Ancud no dispone de sistemas de contenedores callejeros como los existentes en otras comunas de la región, como en Castro.